

## Pays de Tarascon

# À Mercus, les activités d'été s'adaptent à la crise

**La base nautique de Mercus a ouvert ses portes le 26 juin, pour sa 32<sup>e</sup> année. Bouleversé par la crise sanitaire l'année passée, le site a vu la mise en place d'un protocole sanitaire, avec la désinfection de tout le matériel aquatique et vestimentaire après chaque passage.**

Être accueilli au cœur de l'été par une triple championne du monde n'est pas chose courante... Et pourtant : à Mercus, l'équipe est dirigée par Laure Bosc, sacrée en biathlon en 2007 (juniors). Elle a pourvu le poste de responsable de la base à la suite de son frère parti s'engager dans la gendarmerie, il y a 6 ans maintenant. Avec Daniel, Emeline, Claire, Corentin et depuis cette année Avaë et Tehani, l'équipe puise sa force et cohésion au travers des profils divers et variés qui la compose. «La mixité des âges et de l'expérience, crée au sein du groupe, un bon accord, une bonne entraide et une complémentarité», expose Laure Bosc. De plus, les diplômes présentés par les uns et les autres (PSE1 et PSE2, BNSSA et permis bateau) permettent d'assurer la sécurité de chacun sur la base. Une équipe que Philippe Pujol, président de la communauté de communes du pays de Tarascon, qualifie de «bon groupe, d'un bon noyau



soudé par la cohésion et la bienveillance». Une fierté également pour le président, celle de «privilégier les jeunes du coin. C'est important, le local avant tout, pourquoi aller chercher loin alors qu'il y a de la demande sur place ?». Quant à la base nautique, elle conserve son rôle d'attrait touristique, «on veut pouvoir proposer diverses activités sur le territoire et montrer plusieurs facettes des richesses du territoire». Une proximité avec le local qui lui tient à cœur, qui est également présente avec la gérance du restaurant à vue panoramique sur le plan d'eau ainsi que sur la plage : "la

Maison du Lac", dirigée pour la deuxième année consécutive par Marion et Mélanie Dos Ramos, qui propose une carte de produits locaux ainsi qu'un programme d'animations diverses et variées. Certes, sur place, la baignade est interdite autour de la base, ainsi que les animaux. Pour autant, la plage est mise à disposition de tous pour partager une partie de beach-volley, prendre une pause de soleil ou encore pour profiter entre amis ou en famille autour d'un pique-nique ou grillades avec barbecue installé à cet effet.

A noter que la crise sanitaire a entre autres conséquences nécessité la mise en place de plages horaires pour les séances de ski nautique, pour permettre une gestion plus facile et une fluidité assurée : deux à trois groupes peuvent être accueillis le matin, et quatre groupes l'après-midi (avec des créneaux de 13h30-14h30, de 15h-16h, de 16h30-17h30 et de 18h-19h). Il est par ailleurs possible de faire du pédalo et du paddle non-stop de 13h à 19h30. Pour prendre rendez-vous : 05 61 05 80 50.

Romane Denjean